
各
校
で
行
わ
れ
た
Ｐ
Ｔ

Ａ
総
会
で
、
教
育
長
が
八

峰
町
の
教
育
行
政
説
明
を

行
っ
た
後
、
Ｃ
Ｓ
デ
ィ
レ

ク
タ
ー
が
コ
ミ
ス
ク
の
意

義
や
目
指
す
も
の
、
町
の

共
通
実
践
事
項
「
八
峰
町

小
・
中
学
生
の
生
活
」
に

つ
い
て
説
明
し
ま
し
た
。

そ
の
際
、
保
護
者
の
皆

さ
ん
に
、
次
の
２
点
を
お

願
い
し
ま
し
た
。

「
一
つ
は
、
八
峰
町
の
子

ど
も
た
ち
を
大
事
に
し
て

欲
し
い
と
い
う
こ
と
で
す
。

保
護
者
の
皆
さ
ん
に
と
っ

て
自
分
の
お
子
さ
ん
が
一

番
大
事
だ
と
思
い
ま
す
。

ぜ
ひ
大
事
に
育
て
て
く
だ

さ
い
。
そ
の
上
で
、
我
が

子
の
友
達
は
？
ク
ラ
ス
メ
ー

ト
は
？
上
級
生
下
級
生
は
？

そ
し
て
隣
の
学
校
の
子
ど

も
た
ち
は
ど
う
だ
ろ
う
か

と
興
味
を
も
ち
、
『
八
峰

町
の
子
ど
も
』
と
し
て
大

事
に
し
て
く
だ
さ
い
。

も
う
一
つ
、
保
護
者
の

皆
さ
ん
は
紛
れ
も
な
く
八

峰
町
民
と
し
て
『
八
峰
町

を
支
え
る
人
材
』
で
す
。

皆
さ
ん
が
八
峰
町
で
生
活

し
、
働
い
て
い
る
こ
と
に

誇
り
と
自
信
を
も
ち
、
そ

の
姿
を
子
ど
も
た
ち
に
示

し
て
欲
し
い
と
い
う
こ
と

で
す
。
そ
れ
が
、
将
来
の

八
峰
町
を
何
ら
か
の
形
で

支
え
る
人
材
の
育
成
に
つ

な
が
る
と
思
い
ま
す
。
」

皆
さ
ん
の
御
協
力
、
よ

ろ
し
く
お
願
い
し
ま
す
。

“将来の八峰町を支える人材の育成”と“持続可能な地域づくりの推進”を目指す八峰町コミュニティ・スクール

「地域とともにある学校づくり」のため、コ
ミスク関係の組織の役割は次のようになります。

各小・中学校では

「地域とともにある学校」づくりのため，地
域住民・保護者に学校の情報提供し，意見を生
かした学校経営をするとともに，地域の教育力
を生かした学習や地域に貢献する活動，子ども

たちと地域住民等との交流活動等に取り組
みます。

学校運営協議会では
年度当初に学校経営基本方針を承認し，

年度末に学校関係者評価を行うことで，学
校経営のＰＤＣＡサイクルをチェックし意
見を述べるとともに，各校が「地域ととも

にある学校づくり」を推進できるよう，地
域住民・保護者の学校経営参画や協働によ
る活動を推進するための協議等を行います。
教育委員会及びＣＳ推進協議会では

教育委員会は学校運営協議会の設置や委
員任命，コミスクの指定を行い，適宜助言
します。ＣＳ推進協議会はＣＳディレクター

を中心として学校運営協議会や熟議，研修
会等の運営に関わる協議やコミスク推進の
具体的な取組についての協議等を行います。
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八
峰
コ
ミ
ス
ク
通
信

各
校
の
Ｐ
Ｔ
Ａ
総
会
で
コ
ミ
ス
ク
の
説
明

地
域
と
関
わ
る
学
校
の
活
動
①

両
小
４
年
生
が
水
産
教
室

と
し
て
、
真
瀬
川
で
鮭
の

稚
魚
放
流
を
行
い
ま
し
た
。

帰
っ
て
く
る
ま
で
海
・
川

を
き
れ
い
に
保
と
う
！

峰
浜
小
で
交
通
安
全
教
室

が
開
催
さ
れ
、
学
校
の
周

り
で
安
全
な
歩
行
を
確
認

し
ま
し
た
。
地
域
で
の
見

守
り
お
願
い
し
ま
す
。

八峰町コミスクの仕組み

小
学
１
年
初
め
て
の
授
業

参
観
。
す
で
に
立
派
な
姿
。

千
葉
教
育
長
が
町
独
自
の

教
育
行
政
に
つ
い
て
説
明
。


